



A escondidas se encontraban Andy y Kristin, hasta que llegó el boquiflojo de Chris Martin.

En pantalla se vieron acurrucados: huyeron para evitar que los reconocieran

# Cámara descubrió a una pareja prohibida en show de Coldplay

FERNANDO MARAMBIO

Si querían pasar piola, ir al concierto de Coldplay fue la peor decisión. Una kiss cam, aquel adelanto que enfoca a los enamorados en medio de un evento y los proyecta en pantalla gigante, recorría al público de un concierto de las banda en Boston, Massachusetts, y encontró a un par bien acaramelado en medio del show.

"Mira a esos dos", comentó el vocalista Chris Martin al mirar la parejita: un hombre canoso y robusto abrazado de una mujer rubia. Pasaron dos segundos antes que los enfocados se separaran como si el acompañante tuviera la peste negra. Luego se taparon las caras y se esfumaron del encuadre.

"Están teniendo una aventura o son muy tímidos", explicó el cantante mientras el resto de los asistentes oscilaban entre las carcajadas, el nerviosismo y la vergüenza ajena.

"Newsweek" identificó rápidamente a los involucrados: Andy B. y Kristin C., director ejecutivo y directora de recursos humanos de la empresa Astronomer, una firma de infraestructura de datos privados que hace 3 años llegó a la categoría de "unicornio", es decir supera los 1.000.000.000

**Andy B. es CEO de empresa tecnológica y está casado con otra mujer. Megan K., de recursos humanos, decía que se sentía "motivada" por las conversaciones con su jefe.**

(mil millones) de dólares.

Paradójicamente, los datos de ambos no fueron muy privados. De hecho se supo que el hombre estaba jugando a dos bandas.

Andy B., quien cumplió dos años en el cargo, está casado con Megan K. B. quien aparentemente no estaba en el show de Coldplay. Ambos han cumplido los 50 años y crían (o criaban) en conjunto a dos hijos. Llamados por "Newsweek", no respondieron sus teléfonos.

El medio constató que la mujer recibió muchos mensajes de apoyo en Facebook, pese a que para despistar cambió el nombre de su perfil. Algunos medios afirmaron que ella trabaja como directora de admisiones en una escuela.

Kristin C., en tanto, trabaja en la misma empresa a cargo de recursos humanos desde hace 9 meses. Según "The Sun", en su perfil de LinkedIn, la jefa se jacta de ganar "la confianza de los empleados de todos los niveles, desde los directores ejecutivos hasta los gerentes y asistentes".

El día de su nombramiento, B. le dedicó a su compañera de concierto un efusivo elogio por "su liderazgo excepcional y profunda experiencia en gestión de talentos". La llamó "una líder consolidada en diversas empresas en fase de crecimiento y su pasión por fomentar entornos de trabajo diversos y colaborativos la convierte en la candidata perfecta para Astronomer".

Ella le respondió que estaba "motivada por mis conversaciones con Andy". No se sabe en qué momento pasó del galgoneo verbal a los hechos.

Durante este jueves el perfil de Cabot en LinkedIn fue borrado.

De acuerdo a "The New York Post", la funcionaria está divorciada desde 2022, es madre de un hijo y su ex marido le paga una sólida manutención. A modo de chiste, afirmó que C. necesita "una lección de su propio manual de recursos humanos".

Consultada la empresa por "Page Six", la empresa Astronomer prefirió guardar silencio.